

生徒会だより NO. 9

海岸清掃ボランティア 文責：須田琳人

9月19日（土）ももさだ海岸にて、海岸清掃を行いました。およそ70人の方々が参加してくれました。当日は晴天に恵まれ、心地良い風が吹いている中で作業を行うことができました。海岸には、海からの漂流物や、家庭から出るゴミなど様々な形のゴミが大量に落ちており、色々と考えさせられる清掃活動になりました。

最近、海岸や通学路をはじめとする様々な場所でポイ捨てされたゴミを見かけることが多いです。そういった行為はゴミを拾う人に迷惑がかかると同時に自分で自分たちの環境を汚すことになりかねません。絶対にやめましょう!!

参加して下さった生徒の皆さん、引率して下さった先生方、ご協力ありがとうございました!



下駄箱インタビュー 文責：羽良美風

「秋」と言えば皆さんは何を思い浮かべますか?

生徒の皆さんに、「あなたの〇〇の秋と言えば、、、」という題で聞いてみました。

- | | |
|------------------|------------|
| 3 B 食欲の秋 | 1 B 食欲の秋 |
| 3 E 食欲の秋 | 1 C スポーツの秋 |
| 2 A さんまの秋 | 1 D トンボの秋 |
| 2 D スポーツの秋 | 1 E 食欲の秋 |
| 1 年部 高橋健先生 食欲の秋 | |
| 2 年部 小玉博文先生 食欲の秋 | |

「食欲の秋」が多い結果となりました!さんまの秋など面白い結果もありました。

芸術鑑賞会 文責:菅原るか

9月29日(火)に行われた芸術鑑賞会では、劇団わらび座の方々に「ジパング青春記」を公演していただきました。迫力ある演技や和楽器の演奏、心に響く歌など、見ていて楽しいミュージカルでした。このようなコロナ禍で、劇場に行かずに本場の劇を観られたことは良い経験が出来たと思います。

お忙しい中、午前・午後の2度も公演して下さった劇団わらび座の皆さん、本当にありがとうございました。



地域清掃ボランティア 文責:松橋 快

生徒会執行部では、月に1~2回地域清掃ボランティアを行っています。9月は、8日(火)に地域清掃を行いました。しかし、清掃を行っているにもかかわらずゴミが減っているように見えません。最近、新型コロナウイルスの予防対策でマスクをする人が増えました。その影響により、マスクのゴミが多くなっている気がします。

通学や下校するときより良い気持ちで通れるようにするためにもマスクやペットボトルなどのゴミは投棄せず家で処分するようお願いします。

